

Medienmitteilung der Stadtpolizei Zürich vom 04:07:2008

Aktivisten besetzten Hardturmstadion

Am Freitagabend, 4. Juli 2008, besetzten einige hundert Aktivisten das Fussballstadion Hardturm im Kreis 5.

Rund 100 Personen, zum Teil verummt, drangen gegen 18.30 Uhr gewaltsam in das Hardturmstadion ein. Die ersten ausgerückten Polizeikräfte wurden bei ihrem Erscheinen beim Haupteingang des Stadions an der Hardturmstrasse von den Aktivisten sofort mit Flaschen und anderen Wurfgegenständen beworfen. Die Einsatzkräfte reagierten daraufhin mit einem Gummischrot- und Reizstoffeinsatz. Währenddessen kletterten weitere Demonstranten beim Sportweg über den Zaun und gelangten so ebenfalls ins Stadioninnere. Gemäss Angaben der Aktivisten, wollen sie dort 'friedliche Spiele durchführen'. Nach einer ersten Lagebeurteilung entschieden die Einsatzleiter der Stadtpolizei Zürich, nach Rücksprache mit der Eigentümerin des Stadions, unter Berücksichtigung der Verhältnismässigkeit, vorläufig keine polizeilichen Zwangsmassnahmen zu ergreifen und die illegale Aktion auf Zusehen hin zu dulden. Im Moment befinden sich einige hundert Aktivistinnen und Aktivisten auf dem Gelände. Die Stadtpolizei wird

das Geschehen genau im Auge behalten. Zwei Personen wurden wegen Hinderung einer Amtshandlung sowie Gewalt und Drohung gegen Beamte vorübergehend festgenommen. Zwei Polizisten wurden leicht verletzt.

Stadtpolizei Zürich
Infostelle

Judith Hödl, Tel. 044 411 41 11